

Abren mixtos mercados accionarios (El Reforma 28/01/10)

Abren mixtos mercados accionarios (El Reforma 28/01/10) Aunque reportes empresariales favorables habían dado esperanza al inicio de la jornada, números en el mercado labora preocupan a inversionistas Ernesto Sarabia Ciudad de México (28 enero 2010).- Los mercados accionarios abrieron la jornada mixtos, pues en México se observaba una ligera alza, en Estados Unidos el Dow Jones ganaba y el Nasdaq perdía. Al inicio de operaciones, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores se ubicaba en 30 mil 765.85 puntos, lo que representaba un avance de 0.51 por ciento o 155 unidades. A la apertura de operaciones, el Dow Jones subía 0.15 por ciento, pero unos minutos después ya estaba en terreno negativo, con un retroceso de 0.63 por ciento, afectado por indicadores económicos por debajo de las expectativas. El Nasdaq, desde el comienzo de la jornada se ha mantenido con pérdidas, con 0.75 por ciento menos al abrir y una baja de 1.18 por ciento pasadas las 9:00 de la mañana. Si bien reportes corporativos favorables, como el de Ford, habían dado esperanza, al inicio de operaciones, los números del mercado laboral siguen generando preocupación entre los inversionistas. Y es que las solicitudes por seguro de desempleo en Estados Unidos se colocaron en 470 mil al 23 de enero de este año, apenas 8 mil menos que la cifras revisada de la semana previa, además de ubicarse muy por arriba de las 450 mil previstas por el mercado. Tampoco han favorecido los indicadores de órdenes de bienes duraderos, cuyo avance fue marginal, con 0.3 por ciento mensual en diciembre del año pasado, luego de su baja de 0.4 por ciento en el mes inmediato anterior, es decir, noviembre. Los mercados de Brasil y Argentina comenzaron con números positivos, de 0.28 y 0.41 por ciento, respectivamente.